

29 de marzo de 1960

Sr. D. Jesús E. Martínez Ferrando
Presidente de la
Comisión Permanente de los
Congresos de Historia de la Corona de Aragón
BARCELONA

Mi querido amigo:

Recibí oportunamente su carta circular del 11 del corriente. Me dispensará Usted por no haberla contestado antes, porque recaí en mi enfermedad y los médicos me prohibieron cualquier clase de actividad.

Me pareció muy conveniente la carta que Usted mandó al señor Fernando Solano con fecha 23 de febrero, y creo que en la reunión propuesta podrán resolverse los problemas que afectan al futuro de los Congresos de Historia de la Corona de Aragón.

Lamentablemente no podré asistir a ella, por cuanto los médicos me tienen prohibida toda actuación pública durante las ocho próximas semanas.

Deseándole el mayor éxito en la reunión de Zaragoza, le saluda afectuosamente su buen amigo,